

Escrito por Edison Diaz Santander  
Martes, 25 de Agosto de 2015 09:33 -

---



La Municipalidad de Graneros y el alcalde Claudio Segovia, han ideado un completo plan de hermoseamiento y recuperación de espacios públicos para la comunidad. A la fecha, más de 25 barrios de la “Nueva Ciudad”, han sido beneficiados con extensas áreas verdes, renovación y reforzamiento de luminarias, escaños, poda y limpieza de canales.

Sin embargo, la mañana de hoy, la Ruta H10, que este viernes 28, se aproxima a inaugurar obras de mejoramiento, vio trastornado su paisaje, con un microbasural en plena vía, generando molestia no sólo en los vecinos del sector, sino también, en las autoridades locales.

“Siento más pena que rabia, porque hemos trabajado tanto para tener limpio el pueblo, que este tipo de hechos, me confunden y desilusionan. Estamos a días de reinaugar las obras y nos encontramos con este nefasto panorama. Yo le pido comprensión y cultura a todos”, dijo el edil.

Cualquier denuncia, comunicarse con el Inspector Municipal, al fono: 83652022.